

## Mauguio-Carnon

### Le coin des sports : toutes les équipes à l'extérieur

#### ● BASKET : UN TEST CHEZ LE LEADER

Promues en Nationale 2, les basketteuses melgoriennes réalisent un excellent début de championnat. Avec cinq victoires pour deux défaites, elles occupent la deuxième place de la poule à un petit point du leader Montferrand. Ce **samedi 11 novembre** à 20 h, à l'occasion de la 8<sup>e</sup> journée, le calendrier propose un alléchant Montferrand - Mauguio au pied des Volcans d'Auvergne. « *Cette rencontre constitue un véritable test même si je dois avouer que je n'en l'avais pas caché sur le calendrier. Nous avons que des choses positives à aller chercher là-bas dans la salle d'une formation ambitieuse qui a annoncé sa volonté de monter* », souligne le coach Léonidas Bouteiller. À Montferrand, les partenaires de Charlène Servage évolueront sans pression face à une équipe battue pour la première fois à Meyzieu le week-end dernier. Avec l'espérance de réaliser « un gros coup ».

#### ● FOOTBALL : EN QUÊTE DE POINTS

Battus la semaine dernière sur leur pelouse par Aigues-Mor-

tes 2 lors d'une rencontre catastrophique, les footballeurs se doivent de relever la tête. Ils auront l'opportunité de le faire dès ce dimanche 12 novembre à 15 h lors de la 6<sup>e</sup> journée de Régionale 3. « *Nous nous déplacerons à Anduze pour récupérer des points* », affirme l'entraîneur Emmanuel Pinel. Derniers de leur poule, les Melgoriennes renconteront une équipe gardoise également à la peine en ce début de saison avec un seul petit point d'avance au classement.

#### ● RUGBY : POUR CONFIRMER

Vainqueurs de Revel le week-end dernier, les Melgoriennes vont tenter de confirmer leurs bonnes dispositions ce dimanche 12 novembre à Uzès lors de la 6<sup>e</sup> journée de Régionale 1. « *Nous allons tout faire pour prendre des points face à Uzès, l'un des gros calibres de la poule. Cette équipe jouait en Fédérale 3 la saison dernière* », dit le coentraîneur Frédéric Mathieu.

Les Minotaures sont décidés à réussir un coup dans la cité médiévale gardoise.

► Correspondant Midi Libre : 0 687 455 073



Les rugbymen se déplacent ce dimanche à Uzès.

### Ville et Agglo donnent un bus à l'UTAIM de Djerba Midoun



Le président de l'Agglo Stephan Rossignol et le maire Yvon Bourrel ont remis les clés au docteur Mongi ben Hamouda.

Les villes de Mauguio Carnon et Djerba Midoun entretiennent des relations privilégiées avec, à la clé, la signature d'un jumelage. Ce partenariat étroit s'est encore traduit, mercredi 8 novembre, par la remise d'un bus à une délégation tunisienne.

Le président de l'Agglo Stéphan Rossignol et le maire de Mauguio Carnon Yvon Bourrel ont remis symboliquement les clés du bus ce mercredi au Dr Mongi ben Hamouda, président de l'Union tunisienne d'aide aux insuffisants mentaux de Djerba Midoun,

et au Dr Heni ben Hamouda, membre du comité directeur de l'Utaim.

Le bus de l'agglomération du Pays de l'Or a emporté en Tunisie des fournitures scolaires collectées par les écoles de la Ville de Mauguio-Carnon, du mobilier offert par la commune et de jeux et jouets, préparés par l'association La Tresse du Pays de l'Or, présidée par Martine Olivet.

Les docteurs Mongi ben Hamouda et Heni ben Hamouda ont chaleureusement remercié tous les acteurs de cette opération.

► Correspondant Midi Libre : 0 687 45 50 73

## Palavas-les-Flots

### Les Flots enchantés offriront un Noël magique doté d'un village féerique

Les organisateurs de l'association Noël à Palavas promettent un noël iodé du vendredi 15 décembre au dimanche 7 janvier 2024 pour la première édition du village de noël. Le village de Noël du champ de foire fait place aux Flots Enchantés, avec un objectif affiché : animer le village, rive gauche, pendant la période de Noël avec l'aide des associations, des commerçants et des habitants. Deux tapis rouges marqueront les entrées au Village enchanté, rue Saint-Roch et quai Paul-Cunq.

Les commerçants sont sollicités pour décorer et animer leurs échoppes, le célèbre Petit Train se chargera de transporter les visiteurs depuis le parking gratuit jusqu'aux abords du village. Ainsi les visiteurs pourront découvrir les trois secteurs de la ville dédiés à Noël et ses festivités : la rue Saint-Roch, la pro-

menade de la Fraternité et le quai Paul-Cunq. Les portes du village ouvriront en entrée libre dès le vendredi 15 décembre avec une soirée inaugurale qui lancera les festivités. Quatre thématiques ont été choisies. Les traditions méditerranéennes, la magie de Noël, la fête du nouvel an et la nouvelle année se déclineront chaque semaine dans le village pour faire rêver et profiter des fêtes en famille.

#### 15 cabanes en bois

Le village éphémère sera composé de 15 cabanes de bois pourvues de produits régionaux à déguster et d'articles artisanaux, l'occasion de dénicher des idées de cadeaux pour ces fêtes de fin d'année et les enfants sages pourront faire des tours de manèges. Il y aura également des scènes ouvertes qui proposeront spectacles et ani-



L'an dernier à Noël, les lutins dansaient déjà sur le podium.

mations musicales, de nombreuses surprises à découvrir. En attendant l'ouverture des Flots enchantés, d'aucuns pourront imaginer le doux mélange des chants de Noël et ceux des vagues avec l'odeur des châtaignes grillées et l'air iodé. Les scintillements des guirlandes et ceux de la mer, le goût des gourmandises de l'hiver ou des produits issus de la pêche locale.

► Correspondante Midi Libre : 06 09 22 14 46

gnes grillées et l'air iodé. Les scintillements des guirlandes et ceux de la mer, le goût des gourmandises de l'hiver ou des produits issus de la pêche locale.

► Correspondante Midi Libre : 06 09 22 14 46

## La Grande-Motte

### 34 créateurs font salon pour une cause noble

Le salon des créateurs organisé par l'association Saint-Vincent de Paul Conférence Saint-Augustin se tiendra samedi 18 et dimanche 19 novembre en la salle de Haute-Plage de 10 h à 19 h.

C'est avec enthousiasme que les adhérents de l'association présenteront pas moins de 34 artisanes qui proposeront avant les fêtes de fin d'année un panel de produits confectionnés à la main. De quoi donner des idées de cadeaux pour Noël !

On trouvera au fil des stands : accessoires mode, bijoux, biscuits pain d'épices, bougies, objets en bois, lampes, figurines, lanternes, parfumeur, peinture, sculpture, tricots et textile. A noter la présence d'une

dermographe pour la réalisation de maquillage permanent. L'association Saint-Vincent-de-Paul Conférence Saint-Augustin est une association caritative (née il y a 190 ans) créée en 2011 dans la cité des pyramides. Sa mission est d'agir auprès des personnes qui souffrent de solitude ou touchées par diverses formes

de pauvreté qu'elle soit affective, relationnelle ou matérielle en assurant avant toute une présence et une écoute fraternelles lors de visites à domicile, en maison de retraite. Elle assure aussi la distribution de colis pour les plus pauvres à Noël ou à d'autres occasions.

> Les exposants du salon doivent s'acquitter d'un droit de table en faveur de l'association. Petite restauration sur place au profit de Saint-Vincent-de-Paul. Ouverture de l'exposition au public de 10 h à 19 h. Salle de Haute Plage, 34 Avenue du Golf. Accès libre. Parking gratuit. Contact : Diane De Goislard, coordinatrice du salon ; ddghoria@gmail.com.

► Correspondante Midi Libre : 07 84 54 03 80



Le salon, organisé par Saint-Vincent de Paul, a lieu le week-end prochain.

► Correspondante Midi Libre : 07 84 54 03 80

## Lansargues

### Le nouveau Conseil municipal des jeunes est en place

Un nouveau conseil municipal des jeunes vient d'être élu pour un mandat d'un an auprès de la mairie de Lansargues. La remise des écharpes a eu lieu le 8 novembre. Ont été élus : au CE2 Manon Baptista, Gaspar Duez et Ethan Bernarous, au CM1 Léo Cavalier, Joao Rocha Abanes et Mia Dejean, au CM2 Lison Irorrad, Violette Martenot et Rubin Lopez Olart. À lire la fierté dans leurs regards et l'envie de se mettre au travail pour pré-

sentir leurs projets devant leurs aînés élus au sein du conseil municipal des adultes, mal tout qu'ils seront motivés pour accomplir ce mandat. Une surprise les attend puisqu'après avoir assisté à la cérémonie du 11 Novembre munis de leur écharpe tricolore, ils vont rencontrer Gabriel Attal, ministre de l'Éducation nationale en visite officielle vendredi 17 novembre à Saint-Aunès.

► Correspondant Midi Libre : 07 78 17 15 80



Le CMJ élu en présence du maire et de l'adjointe aux Affaires scolaires.

## EN BREF

### Marsillargues

**11 NOVEMBRE.** Cette cérémonie débutera **samedi 11 novembre** à 10 h 30, place du Souvenir-Français (face au cimetière) pour un dépôt de gerbe sur le monument aux morts. Puis à 11 h, rendez-vous devant la mairie pour la formation du cortège en direction du monument aux morts (au centre-ville). Après le cérémonial, un apéritif sera offert par la municipalité à la salle de l'Orangerie du château.

► Correspondant Midi Libre : 06 86 83 25 09

### Saint-Just

**11 NOVEMBRE.** Samedi 11 novembre à 11 h 30 à Saint-Just, lors de la journée nationale de commémoration de la victoire de 1918, un hommage à tous les morts pour la France et à leurs familles sera donné. Les élèves de l'École élémentaire Marcel-Pagnol donneront lecture de lettres d'époque au pied du monument aux morts, du sculpteur Raoul Dussol, face à l'église. Un verre de l'amitié sera proposé à l'issue de la cérémonie.

► Correspondant Midi Libre : 06 15 90 78 29

### Valergues

**RELIGION.** Au programme à la paroisse Saint-Jean XXIII de la Domitienne, incluant Baillargues, Saint-Aunès, Saint-Brès, Lansargues, Valergues, et Vendargues, célébrées par le Père Humberto : **samedi 11 novembre**, messe à 10 h 15 à Vendargues et à 10 h 30 à Lansargues pour la fête de Saint-Martin ; dimanche 12 novembre, célébration à 10 h 30 à Saint-Brès pour la fête de Saint-Brice.